

«El regalo de Valladolid a San Josemaría»

Una aplicación móvil recorre los lugares que tuvieron relación con la vida del santo.

18/05/2017

ABC «El regalo de Valladolid a San Josemaría»

«Es un regalo de Valladolid a San Josemaría». Así definió ayer el **vicario del Opus Dei en Castilla y**

León, Ignacio Aparisi, la aplicación móvil que presentó ayer y que pretende ser una guía que acompañe al visitante en su recorrido por los lugares de la capital vallisoletana que tuvieron mayor relación con las vida de **Escrivá de Balaguer**. Aparisi explicó que el objetivo de la App no es otro que «mantener viva su presencia a través de los lugares en los que estuvo y, al mismo tiempo, hacer realidad que los santos perduran en el tiempo».

La aplicación, que es gratuita, se presentó el mismo día en el que se cumplen **25 años de la beatificación del fundador del Opus Dei**. Con este nuevo instrumento, con un formato «fresco y actual» en palabras del director de la Oficina de Información, **Luis Fernández Vaciero**, se rememora la vinculación de Valladolid con San Josemaría, que convirtió a esta ciudad en la tercera elegida para depositar su Obra. Para

Vaciero, la app es también «un regalo a Valladolid porque el que una ciudad esté vinculada a un personaje mundial, como es San Josemaría, da caché y resonancia».

La aplicación bucea en los 61 viajes que realizó el santo a la capital vallisoletana, entre **1938 y 1949**, y aporta todo tipo de información y documentos gráficos sobre su legado. Así, el santo recorrido se detiene en lugares como la Catedral, la Casa de las Teresianas, la Iglesia de Jesús o la Estación del Norte, y en municipios como Cigales y Boecillo.

Montse Serrador

ABC

app-sobre-san-josemaria-en-valladolid/
(02/02/2026)